

Soyez des incarnations du souvenir (ou de la conscience), des images expérimentées.

***Réussissez avec honneur* (avec mention) en opérant une transformation très rapide, en une seconde.**

Aujourd'hui, BapDada voit trois lignes de fortune spéciale briller sur le front de tous les enfants de partout. Le front de chacun étincelle avec les lignes de fortune. L'une est la ligne de la fortune du soutien de Dieu. La seconde est la ligne de la fortune des enseignements reçus du Professeur élevé et la troisième est la ligne de fortune des instructions élevées (shrimat) reçues du SatGuru. En fait, vous êtes tous emplis de fortune, mais aujourd'hui, BapDada voyait ces trois lignes. Vous faites également l'expérience que ces trois lignes brillent sur votre front, n'est-ce pas? La ligne la plus élevée est celle du soutien de l'amour de Dieu. Le Père est le plus élevé de tous et donc, le soutien de Dieu est aussi le soutien le plus élevé. Si peu bénéficient de ce soutien, et vous tous en êtes devenus dignes. Les enfants, vous seuls recevez ce soutien et vous ne le recevez qu'une seule fois dans tout le cycle. Si vous ne le recevez pas maintenant, vous ne pourrez jamais le recevoir. Seule une poignée d'âmes sur des millions et des millions fait l'expérience du soutien de l'amour de Dieu et des acquisitions divines. Vous êtes tous expérimentés, n'est-ce pas? Faites-vous cette expérience? Vous avez reçu le soutien, l'enseignement ainsi que shrimat. Vous êtes des images expérimentées. Pouvez-vous donc voir constamment cette étoile de fortune étinceler sur votre front? Tout le temps ou bien l'étoile perd-elle parfois un peu de son éclat? Elle ne devrait pas se ternir. Si son éclat diminue, savez-vous pourquoi?

BapDada a vu que la raison en est que vous n'êtes pas devenus des incarnations du souvenir (de la conscience). Vous pensez que vous êtes des âmes, mais vous restez au niveau de la pensée; vous ne devenez pas autant les incarnations de cette conscience. Tant que vous n'êtes pas toujours les incarnations de la conscience, vous ne pouvez avoir de pouvoir parce que c'est la conscience qui apporte du pouvoir. Une incarnation du souvenir est une incarnation de pouvoir. C'est pourquoi cette étoile de fortune brille peu. Demandez-vous ce que vous êtes le plus longtemps: des incarnations de la pensée ou des incarnations de la conscience? En étant des incarnations de la pensée, vous pensez très bien: «Je suis ceci, je suis cela, je suis ceci», mais, comme vous n'avez pas cette conscience, des pensées perdues et ordinaires se mélangent à ces pensées-là. En fait, si vous y réfléchissez, votre forme éternelle est la forme de conscience et de pouvoir. Votre forme n'est pas faite uniquement de pensées, mais elle est celle de l'incarnation. Au début aussi (du cycle), vous recevez la récompense de votre niveau présent d'incarnations de la conscience. Ainsi, éternellement et originellement, vous êtes les incarnations de la conscience et en ce moment aussi, à la fin et à l'âge de confluence, vous devenez les incarnations de la conscience. Ainsi, dans les trois aspects du temps, au début, éternellement et à la fin, vous êtes des incarnations de la conscience. Vous n'êtes pas des incarnations des pensées. C'est pourquoi BapDada vous a déjà dit que le niveau élevé consiste à devenir une image de l'expérience. Vous vous considérez comme des âmes, vous recevez les trésors de Dieu, mais la différence est grande entre comprendre cela et en faire l'expérience. Une image de l'expérience ne peut jamais être dupe de Maya ni éprouver de la peine. Les jeux de Maya que vous voyez régulièrement et même les jeux que vous créez vous-mêmes n'existent que parce que vous n'êtes pas les incarnations de l'expérience. *L'autorité* de l'expérience est l'autorité la plus élevée. BapDada a vu que certains enfants y pensent

mais ils n'ont que peu l'expérience d'en être les incarnations.

Dans le monde d'aujourd'hui, la *majorité* des âmes sont fatiguées de voir et d'entendre et elles souhaitent recevoir quelque chose, faire une expérience. Seuls ceux qui sont expérimentés peuvent donner une expérience. Une âme expérimentée continuera toujours à avancer, à voler, parce qu'une âme expérimentée est toujours pleine d'un entrain et d'un enthousiasme *visibles*. Vérifiez donc si vous êtes devenus des images de l'expérience de chaque *point*? *L'autorité* de l'expérience se voit-elle dans chacune de vos actions? Chacune de vos paroles et chacune de vos pensées reposent-elles sur *l'autorité* de l'expérience ou seulement sur votre compréhension? Comprendre, c'est une chose; expérimenter en est une autre. Même des orateurs extérieurs qui font beaucoup de discours peuvent parler des points de la connaissance. Cependant, devenir l'incarnation de l'expérience de chacun de ces points veut dire être une âme éclairée. Beaucoup ont du yoga, beaucoup s'assoient en yoga, mais faire l'expérience du yoga veut dire être une incarnation de pouvoir c'est-à-dire être capable d'invoquer tout pouvoir spécifique nécessaire à un moment donné, d'en devenir l'incarnation et de se libérer des obstacles. S'il manque un seul pouvoir, si vous en parlez mais que vous n'en êtes pas les incarnations, vous pouvez alors être trompés le moment venu. Si vous avez besoin du pouvoir de tolérance, mais que vous *utilisez* le pouvoir de faire face, on ne peut pas vous qualifier de *yogyukt* ni dire que vous êtes des incarnations de l'expérience. Quelles sont les caractéristiques d'une incarnation de la conscience et d'une incarnation de l'expérience dans les quatre *sujets*? Dans son niveau, elle a conscience d'être un instrument; dans son attitude, elle a toujours des sentiments purs, des sentiments conscients de l'âme et des sentiments altruistes; au niveau de ses relations et connexions et en ce qui concerne l'atmosphère, elle est toujours humble et ses paroles sont pures et emplies de gentillesse. Ces spécialités constituent la «*nature naturelle*» constante d'une image de l'expérience. Sa «*nature naturelle*». A l'heure actuelle, certains enfants disent parfois; «Je ne veux pas faire cela, mais c'est ma vieille nature». Votre *nature* vous fait agir *naturellement*, vous n'avez même pas à y penser. Votre *nature* vous fait agir *naturellement*. Alors, vérifiez: «Quelle est ma «*nature naturelle*»?» Si j'ai en moi la moindre trace de ma vieille nature, en l'utilisant encore et encore, cela devient un *sanskar* ferme. Pour en finir avec votre vieille *nature* et vos vieux *sanskars*... Vous voulez en finir, mais vous en êtes incapables. Pour quelle raison? Vous êtes emplis de connaissance dans tous les domaines. Vous ne voulez pas que quelque chose se produise et pourtant cela se produit. Pourquoi donc? Votre pouvoir de transformation est faible. Pour la plupart, on peut voir que le pouvoir de transformation fait défaut. Vous le comprenez, vous en parlez et si on vous demandait d'écrire ou de faire une conférence sur le *thème* du pouvoir de transformation, BapDada sent que vous êtes tous très doués et que vous pourriez écrire quelque chose de très bien ou donner une très bonne conférence; de même, si d'autres personnes viennent vous voir, vous pourriez leur expliquer très bien et leur dire: «Ne vous en faites pas, transformez simplement ceci ou cela». Cependant, vous manquez vous-mêmes de ce pouvoir de transformation; et, connaissant l'importance de l'époque présente, vous ne devriez pas prendre votre temps pour opérer une transformation. C'est le pouvoir de transformer en une *seconde* parce que, étant donné que vous comprenez que ceci ou cela ne devrait pas se produire, si, tout en le comprenant, vous êtes incapables de vous transformer, c'est parce que vous y pensez mais que vous n'en êtes pas devenus les incarnations. Vous devenez les incarnations de ces pensées pendant longtemps durant la journée. La plupart d'entre vous ne sont pas devenus des incarnations de la conscience et donc des incarnations du pouvoir.

Il est maintenant temps d'accélérer; c'est le moment de fournir un effort intense. Ce n'est plus le moment pour des efforts ordinaires. Vous transformer en une *seconde*, cela veut dire qu'en étant les

incarnations de la conscience, vous devriez vous libérer des pensées négatives et perdues en une *seconde*. Pourquoi? Vous êtes les instruments pour faire se rapprocher l'heure finale. Donc, étant donné l'importance de l'époque présente et puisque vous savez que chaque pas recèle des millions et des millions, vous gardez à l'esprit la conscience de les accumuler, mais vous devriez également rester conscients que vous pouvez perdre des millions et des millions à chaque pas. Si vous créez des millions et des millions à chaque pas, vous pouvez aussi en perdre autant à chaque pas, n'est-ce pas? Alors, maintenant, il n'est même plus question d'une minute! Vous dites aux autres qu'ils devraient rester en silence pendant une minute, mais pour vous, il est maintenant question d'une *seconde*. Combien de temps vous faut-il pour dire «oui» ou «non»? Une *seconde*. Vous avez donc besoin d'un pouvoir de transformation *rapide* à ce point. Vous comprenez si quelque chose est bien ou non. Mettez un *point final* à ce qui n'est pas bien et faites *concrètement* ce qui est bien. A présent, *utilisez* l'importance du point final. Vous connaissez les trois points, n'est-ce pas? Cependant, utilisez le point final au bon moment. Maintenant, les scientifiques font tout très vite et ils utilisent également beaucoup plus le pouvoir de transformation. Ainsi, vous qui détenez le pouvoir du silence, à présent, gardez ce but: si vous voulez opérer une transformation, vous êtes emplis de connaissance, mais à présent, emplissez-vous de pouvoir et ce, en une seconde. «Nous le ferons, cela se fera...» Non. Est-ce possible ou est-ce difficile? A la fin, *l'examen* durera une *seconde* et non une *minute*. C'est seulement si vous vous êtes entraînés pendant longtemps que vous pourrez réussir avec honneur en une seconde. Vous êtes les étudiants de Dieu, vous étudiez l'enseignement de Dieu et donc, vous devez réussir haut la main! Aurez-vous seulement la mention passable? Réussirez-vous? Avec mention très bien ? Quel but vous êtes-vous fixé? Ceux d'entre vous qui pensent devoir réussir avec les *honneurs*, levez la main ! Réussissez avec les *honneurs*! *Soulignez* le mot «*honneurs*». *Achcha*. Que devez-vous faire maintenant? «Un moteur à la minute» est quelque chose de banal; maintenant, c'est l'affaire d'une *seconde*!

Oui, **ceux du Pendjab**, c'est maintenant l'affaire d'une *seconde*. Qui sera n°1 dans ce domaine? Le Pendjab. Où est le problème? Vous parlez avec une telle ivresse; vous parlez très bien avec une ivresse telle qu'en vous entendant, BapDada est très content. Vous dites: «Où est le problème puisque BapDada est avec nous!». Vous avez donc *l'Autorité* avec vous. Alors qu'allez-vous faire à présent? Vous devez maintenant faire des efforts intenses. Vous faites du service; que pourriez-vous faire d'autre? Allez-vous rester oisifs? Le service est le dharma (religion) et le karma (action) des âmes brahmines. Cependant, maintenant, en plus de servir, devenez les incarnations du pouvoir. BapDada est content de voir votre entrain et votre enthousiasme pour le service et Il vous en félicite. Néanmoins, tout comme vous avez reçu la couronne du service – vous portez bien une couronne (le groupe des jeunes porte une couronne et un sash), voyez comme c'est beau – à présent, montrez à tous que vous portez également la couronne de futures incarnations de la conscience. C'est le *groupe des jeunes*, n'est-ce pas? Alors quelle merveille ferez-vous? Soyez n°1 dans le service et n°1 dans le fait d'être des incarnations de pouvoir. Donner le message est aussi la religion et l'action de la vie brahmine, mais BapDada vous fait à présent signe d'accélérer le *mécanisme* de la transformation. Autrement, il vous sera difficile de réussir avec les *honneurs*. Il vous faut une pratique s'étendant sur une longue période. Pensez-y et faites-le! Ne devenez pas seulement les incarnations des pensées; devenez aussi les incarnations de la conscience et donc, celles du pouvoir. Mettez rapidement fin au gaspillage. Les pensées perdues, les paroles inutiles, les actions ruineuses, le temps gaspillé et les méthodes et systèmes ruineux en ce qui concerne les relations et connexions; mettez fin à tout cela! Lorsque vous, les âmes brahmines, en aurez fini très rapidement avec tout gaspillage, tout aussi rapidement, vous accumulerez les bénédictions des âmes et

créditez votre compte de charité.

BapDada vous a déjà dit qu'Il vérifiait trois sortes de comptes: celui des efforts rapides, celui des bénédictions et aussi le compte de charité. Cependant, pour la majorité, ces comptes ne sont pas pleins. C'est pourquoi BapDada vous rappelle aujourd'hui ce slogan: «A présent, accélérez et devenez des faiseurs d'efforts intenses». Devenez ceux qui mettent fin à tout rapidement. Devenez ceux qui transforment l'atmosphère très vite avec leur esprit.

BapDada est content de tous les enfants à propos d'un aspect. De quoi s'agit-il? Vous avez tous un amour profond dans votre cœur pour le Père; félicitations! Mais dois-je vous dire ce que vous devez faire? D'ici la fin de la *saison* – vous avez encore du *temps* – montrez une merveille ou une autre de votre rapidité. Aimez-vous cela? Cela vous plaît-il? Ceux d'entre vous qui sentent qu'ils garderont à l'esprit leur but et les qualifications qui y correspondent, levez la main! Ceux qui garderont les deux à l'esprit, levez la main! Les *doubles étrangers* le feront; les *professeurs* le feront et les jeunes aussi le feront. Ceux du premier rang le feront également. Donc des millions et des millions de félicitations à l'avance. *Achcha*.

A présent, exercez-vous. Maintenant. En une *seconde*, devenez libres des pensées négatives, libres des pensées perdues; devenez stables et concentrez-vous sur «le Père unique et personne d'autre». Etes-vous en mesure de vous concentrer sur cette seule pensée? Qu'il n'y en ait aucune autre. Asseyez-vous dans cette expérience de vous concentrer sur cette seule pensée. Que cela ne vous prenne pas de temps, seulement une *seconde*. *Achcha*.

A tous les enfants de partout qui ont envoyé leur amour et leur souvenir spéciaux; que chacun d'entre eux accepte, personnellement, en son nom, l'amour, le souvenir et les bénédictions du cœur. BapDada voit que dans le cœur de chacun, il y a: «Donne mon souvenir, donne mon souvenir». Dès le moment où vous créez cette pensée, elle parvient à BapDada. C'est pourquoi Baba donne à tous les enfants, personnellement, en leur nom et avec leur spécialité, Son amour et Son souvenir.

A tous les enfants élevés qui sont toujours les incarnations de la conscience, les incarnations du pouvoir et les incarnations de l'expérience; à ceux qui traduisent toujours leurs pensées en pratique instantanément; de même qu'on connaît l'importance du don instantané, il y a aussi l'importance de la transformation instantanée; aux enfants qui transforment le monde en opérant une transformation instantanée; à tous les enfants mahavirs qui mettent dans toutes leurs actions le soutien de Dieu, l'amour de Dieu, les enseignements de Dieu et les instructions élevées de Dieu; aux enfants mahavir qui font des efforts intenses n°1 avec leur courage, leur concentration et leur unité, BapDada donne Son amour, Son souvenir du fond de Son cœur, les bénédictions de Son cœur, et dit: «Namaste».

Aux Dadis: Vous jouez toutes un très bon rôle. BapDada est content de voir le rôle de chacun. Les jeunes aussi jouent un bon rôle. Ne pensez pas que vous n'êtes que les jeunes. Les jeunes sont égaux à Dieu. Les Shaktis ont leur propre rôle et les Pandavs ont le leur. Rien ne peut se faire sans les Pandavs et rien ne peut se faire sans les Shaktis. C'est pourquoi il existe le mémorial de l'image aux quatre bras à Bharat. Dans aucune autre religion, ils ne montrent l'image aux quatre bras; mais à Bharat, cette image a son importance. Les deux jouent donc un très bon rôle.

Néanmoins, à présent, faites tout vite. C'est tout. Parfois vous vous relâchez un peu. Il n'est plus temps de se relâcher. Beaucoup de choses différentes se produisent, mais en comprenant le sens de la situation, nous devons rester raazyukt (ceux qui connaissent tous les secrets), योग्युक्त, snehyukt (emplis d'amour) et sahyoyukt (coopératifs) tout en avançant. OK?

A Dadiji: C'est très bien, n'est-ce pas? Regarde combien sont venus. Pourquoi sont-ils venus? Pourquoi sont-ils tous venus? Pour te rencontrer. Bien sûr, ils sont venus rencontrer BapDada, mais si les Dadis n'étaient pas là, ils ne diraient pas qu'ils aiment autant cela. Ainsi, ce n'est donc pas aussi agréable si vous toutes n'êtes pas là également.

Bénédiction: Puissiez-vous devenir des incarnations du succès en appuyant sur l'interrupteur de la conscience et en apportant du bénéfice à vous-mêmes et aux autres.

Votre niveau repose sur votre conscience. Maintenez toujours cette conscience puissante: «J'appartiens au Père et le Père m'appartient». Avec cette conscience, votre niveau restera puissant et vous emplirez également les autres de pouvoir. Quand un interrupteur est allumé, il y a de la lumière. Quand on appuie sur l'interrupteur, la lumière s'allume. De même, cette conscience est aussi un interrupteur. Que l'interrupteur de l'attention soit constamment allumé et vous continuerez à vous apporter du bénéfice, à vous-mêmes ainsi qu'aux autres. Puisque vous avez une vie nouvelle, ayez des mémoires nouvelles et mettez fin à toutes les mémoires du passé. En utilisant cette méthode, vous recevrez la bénédiction d'être des incarnations du succès.

Devise: Afin de faire l'expérience de la joie au-delà des sens, restez stables dans votre niveau d'incarnations de paix.

*** Om Shanti ***

Signal Avyakt: Afin d'être des yogis faciles, faites l'expérience de l'amour de Dieu.

BapDada est lié par le lien de l'amour et ne peut pas s'en libérer, même s'il le souhaitait. C'est pourquoi on a montré une image représentant une forme de lien sur le chemin de la dévotion. Bien qu'étant avyakt, Il devait être lié par un lien sous une forme concrète. Bien qu'il ait été libéré de la forme physique, il n'a pas pu devenir libre. Ce lien de l'amour est très fort. Devenez des personifications de l'amour, liez-vous les uns les autres par un lien d'amour et donnez une expérience de relation proche d'appartenance.